

Ouverture imminente d'un appel à projets de Tourisme Montréal Ententes de partenariat régional et de transformation numérique en tourisme (EPRTNT)

Le 14 décembre prochain, Tourisme Montréal lancera un tout nouveau programme d'aide : Ententes de partenariat régional et de transformation numérique en tourisme. Ce programme constitue un levier majeur pour l'écosystème touristique ; il permettra de bonifier l'offre de Montréal dans une perspective harmonieuse de renouvellement de produits.

L'aide allouée a pour objectif de stimuler l'économie de Montréal par le développement de produits touristiques attrayants, innovants et distinctifs. Les sommes consenties visent aussi à favoriser le développement d'une offre touristique responsable par l'adoption de pratiques durables et l'intégration de solutions respectueuses de l'environnement.

Les types de partenaires admissibles sont les suivants :

- Organismes à but lucratif (OBL),
- Organismes à but non lucratif (OBNL),
- Coopératives;
- Entités municipales;
- Communautés et les nations autochtones reconnues par l'Assemblée nationale ainsi que les organismes et entreprises touristiques autochtones;
- Tout regroupement de ces partenaires.

Les partenaires auront jusqu'au 3 février 2023, à 16h59, pour déposer leur demande. L'ouverture officielle de l'appel à projets sera annoncée le 14 décembre via un communiqué de presse sur TourismExpress. Ce dernier inclura la marche à suivre pour déposer une demande d'aide financière.

Il s'agit du premier appel à projets de l'EPRTNT. D'autres suivront ; les appels à projets se termineront en 2024.